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 神戸市から依頼を受け、王子公園再整備基本方針(素案)見直しに向けた意見

交換会を開催しました。参加者は，本校自治会執行部の生徒７名です。 

 市からの基本方針(素案)説明の後、グループに分かれて意見交換を行いまし

た。意見交換は、ブレインストーミングの手法で進められました。ファシリテー

ターに従い、基本方針(素案)に対して、①もっと説明が聞きたいこと、②良いと

思うこと，③良くないと思うことなど、頭に浮かんだことをどんどん色違いの

付箋に書きとめ、意見をまとめていきます。生徒達は、このような議論の方法を

ほとんど経験したことがなかったようですが、会はどのような意見でも言える

雰囲気で進み、実りある意見交換ができたと思います。 

まちづくりに高校生などの若者がかかわることは重要で、これからを担う彼

らの意見を大切にしながら議論を進めてほしいと思います。高校生側からも地

域の課題に向き合い、課題解決していく学びの場となります。今回の経験が彼

らの人生の選択に影響を及ぼすことになるかもわかりません。 


